



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# Frau Heike Bertsch-Nödinger wird zum 1. August 2018 neue Leiterin des Schickhardt-Gymnasiums in Herrenberg

18.05.2018

Das Schickhardt-Gymnasium in Herrenberg bekommt zum 1. August 2018 eine neue Schulleiterin. Frau Heike Bertsch-Nödinger tritt die Nachfolge von Herrn Hans-Joachim Drocur an, der zum Ende des Schuljahres 2017/2018 in den Ruhestand treten wird.

Die 1966 in Herrenberg geborene Heike Bertsch-Nödinger hat in Tübingen und Oxford Anglistik und evangelische Theologie auf Lehramt studiert. Nach dem Zweiten Staatsexamen für das Lehramt an Gymnasien unterrichtete sie in Plochingen, in Herrenberg und zuletzt in Nagold.

Als Fachberaterin für evangelische Religionslehre seit 2008 sammelte Frau Bertsch-Nödinger vielfältige Erfahrungen im Bereich der Unterrichtsentwicklung, der Lehrerfortbildung und der Oberstufenberatung.

Am 17. Mai 2018 wurde Frau Bertsch-Nödinger vom Regierungspräsidium Stuttgart als neue Schulleiterin des Schickhardt-Gymnasiums bestellt.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung](#)